



Faustball Thurgau: Erfolgreiche Senioren

Korrespondent: Andreas Steinbauer

Auf dem Sportplatz im Solothurnischen Neuendorf fand am Samstag, 15. September 2018 die Schweizer Meisterschaften der Faustball-Senioren statt. Die Thurgauer Vereinsmannschaften waren in der Kategorie A mit 4 Mannschaften sehr stark vertreten. Aber auch in der Kategorie B beteiligte sich der Thurgau mit 1 Mannschaft. Der Vollerfolg blieb den Mannschaften aus dem Thurgau leider aus. Im Finalspiel unterlag die FG RiWi (Rickenbach-Wilen) dem Veranstalter, Faustball Neuendorf, leider in zwei Sätzen. Im kleinen Final konnte sich der STV Affeltrangen gegen den STV Felben-Wellhausen mit 2:1 durchsetzen.

Bei hervorragenden Bedingungen und sommerlichen Wetter spielten die Faustball-Senioren noch ihre Schweizer Meisterschaften. Auf dem Sportplatz in Neuendorf trafen sich 13 Mannschaften aus der ganzen Schweiz zu diesem Wettkampf. Bemerkenswert war, dass in der Kategorie A von den 5 teilnehmenden Mannschaften 4 aus dem Thurgau stammten. Die Mannschaften aus den Vereinen Affeltrangen, Felben-Wellhausen, Rickenbach-Wilen und Thundorf kämpften somit um den Schweizer Meister Titel. Und sie taten das sehr engagiert, motiviert und sehr erfolgreich. Den Schweizer Meister Titel konnten sie leider nicht in den Thurgau holen.

In den Gruppenspielen konnte sich RiWi klar durchsetzen, vor Neuendorf, Affeltrangen und Felben-Wellhausen. Somit kam es im Halbfinale zu den Partien RiWi gegen Felben-Wellhausen und Neuendorf gegen Affeltrangen. RiWi setzte sich klar mit 2:0 gegen Felben-Wellhausen durch. Affeltrangen verlor leider ihr Halbfinale knapp mit 1:2. Im Finale zog RiWi leider einen rabenschwarzen Tag ein, verlor klar mit 0:2 und konnte leider auch im dritten Anlauf den Schweizer Meister Titel nicht gewinnen. Im kleinen Finale zog Affeltrangen nach dem verlorenen Halbfinale das Wettkampfglück nochmals auf seine Seite und konnte das Spiel mit 2:1 gewinnen.

Rangliste Kategorie A:

1. Neuendorf
2. Rickenbach-Wilen
3. Affeltrangen
4. Felben-Wellhausen
5. Thundorf

Rangliste Kategorie B:

1. Schlieren
2. Oberentfelden
3. Endingen
4. Dietikon
5. Luzern
6. Embrach
7. Roggwil
8. Horn

Weitere und ausführliche Informationen können der [News](#) vom 17.09.2018 auf Swiss Faustball nachgelesen werden.

An dieser Stelle gratuliert Faustball Thurgau allen beteiligten Mannschaften an den Senioren-Mannschaften ganz herzlich für den tollen Erfolg und die gezeigte Leistungen.

Zudem wünscht sich Faustball Thurgau, dass noch die eine oder andere Thurgauer Senioren-Mannschaft an diesem tollen Faustball-Event teilnehmen würde. Die nächste Austragung findet am **Samstag, 14. September 2019** auf dem **Sportplatz in Höchst/Vorarlberg** statt.

Für Rückfragen:

Andreas Steinbauer, andreas@steinbauer.ch
